
In arrivo l'aggiornamento del piano regolatore

Gualtieri: «C'è bisogno di 70mila case
Previsto un contributo per gli affitti»

A Roma servono «circa 70 mila case» consi-
derando «edilizia pubblica, sociale e studen-
tati». A dare la stima è il sindaco Roberto
Gualtieri all'assemblea di Confindustria As-
soimmobiliare. In questo scenario, Gualtie-
ri ha annunciato l'arrivo in aula Giulio Cesa-
re «della revisione delle norme tecniche di
attuazione del Piano regolatore generale»
per il via libera definitivo. Ieri è partito poi il
Bando Contributo Affitto, grazie a un milio-
ne di euro donato da Fondazione Roma, per
i residenti a Roma con un contratto di loca-
zione registrato e redditi lsee bassi.
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Edilizia pubblica, Gualtieri:
«Servono 70mila nuove case»
Bando per i contributi affitto
>All'assemblea di Confindustria Assoimmobiliare il sindaco annuncia: «Stiamo
lavorando a un aggiornamento del Piano regolatore della Capitale dopo quindici anni»

IL CASO

A Roma servono «circa 70 mila
case» considerando «edilizia pub-
blica, sociale e studentati». A da-
re la stima è il sindaco Roberto
Gualtieri all'assemblea di Confin-
dustria Assoimmobiliare. «Ab-
biamo bisogno di trasformare la
logistica degli insediamenti abita-
tivi e urbani», aggiunge il sindaco
parlando della necessità di «avvi-
cinare i servizi alle abitazioni».

Gualtieri fa l'elenco dei proget-
ti di recupero in corso, tra «resi-
dence Bravetta, ex Fiera di Roma,
ex Alitalia, via del Crocifisso vici-
no alla stazione San Pietro, cen-
tro servizi Prenestino, piazza dei
Navigatori, Bufalotta, Cecchigno-
la, Trigoria con il Campus Biome-
dico». Quanto alle cifre, invece, «i
processi di rigenerazione potreb-
bero interessare 11 chilometri.

quadri della città nei prossimi de-
cenni, riportando in uso più di 4
milioni di metri quadri di edifici,
con un valore aggiunto di 22 mi-
liardi di euro e ulteriori 40 miliar-
di di benefici sociali. Conoscendo
lo stato di tanti quartieri di Roma,
questa stima è addirittura sotto-
dimensionata». E in questa parti-
ta si inserisce anche la necessità
di nuove abitazioni. Insomma, di
fronte a una mole così ingente di
lavori, la prospettiva è a lungo
termine e «confidiamo che que-
sto gigantesco cantiere pubblico
sia affiancato e rafforzato da un
processo di rigenerazione diffu-
so, anche di aree e siti industriali,
da parte dei privati», ha concluso
il sindaco.

LA NORMA
In questo scenario, Gualtieri ha
annunciato l'arrivo in aula Giulio
Cesare «della revisione delle nor-
me tecniche di attuazione del Pia-
no regolatore generale» per il via
libera definitivo. Si tratta del «pri-
mo grande aggiornamento del

piano regolatore dopo 15 anni.
Un intervento che faciliterà l'at-
tuazione dei Print (pensati per
coordinare e integrare le iniziati-
ve urbanistiche pubbliche e pri-
vate, ndr) nelle periferie, lo svi-
luppo del social housing, i cambi
di destinazione d'uso, i progetti
per recuperare e rigenerare gli
edifici privati abbandonati. Uno
strumento di semplificazione
fondamentale». Il sindaco ha fat-
to poi il punto sullo stato della Ca-
pitale a meno di due mesi dall'ini-
zio del Giubileo. Roma oggi «è un
cantiere a cielo aperto, abbiamo
deciso di recuperare il tempo per-
duto con una mole di interventi
con un costo significativo, anche
con un sacrificio da parte dei ro-
mani, ma penso che sarà ampia-
mente ripagato, su alcuni inter-
venti siamo persino in anticipo».
Salvo aggiungere che «questo
non è sufficiente, abbiamo biso-
gno di fare di più, abbiamo biso-
gno di una trasformazione capil-
lare e diffusa della città». Mentre
secondo il presidente di Assoim-
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mobiliare Davide Albertini Petro-
ni i piani abitativi o di rigenera-
zione su larga scala richiedono la
compartecipazione finanziaria
dei capitali privati ma per farlo «è
necessario rimuovere alcuni di-
sincentivi normativi e eli natura
tributaria che oggi rendono poco
attrattivo per tali soggetti l'inve-
stimento nel comparto residen-
ziale».

IL FONDO
Ieri è partito poi il Bando Contri-
buto Affitto, grazie a un milione
di euro donato da Fondazione Ro-

ZEVI: «A DISPOSIZIONE
UN MILIONE DI EURO
DA FONDAZIONE ROMA
PER AIUTARE COLORO
CHE FATICANO A
PAGARE IL CANONE»

ma. Per l'assessore al Patrimonio
e alle Politiche abitative Tobia Ze-
vi «Roma dà il via al proprio con-
tributo affitto, mettendo a dispo-
sizione un milione di curo - gene-
rosamente donato dalla Fonda-
zione Roma, che ringrazio - per
aiutare i cittadini che faticano a
pagare il canone di locazione,
dando la priorità alle famiglie nu-
merose o con disabilità». Soddi-
sfatto per l'avvio del bando il pre-
sidente della fondazione Franco
Parasassi. Il contributo (mille eu-
ro a famiglia) sarà dato ai residen-

ti a Roma con un contratto di lo-
cazione registrato che non siano
proprietari o assegnatari di allog-
gi Erp. L'Isee deve essere inferio-
re a 14mila euro (o fino a 35 mila
curo in caso di perdita di reddito)
e il canone di locazione deve inci-
dere per oltre il 24%. E ancora, po-
tranno richiederlo coloro che so-
no diventati genitori nel biennio
2023/2024 oppure che abbiano al-
meno due figli minori o un mino-
re con disabilità. Le domande sca-
dono il 28 febbraio.

Gianluca Carini
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dili<Sa pubblica. Gualtïeii:
Servono 70mila nuove can(,.
Bando per i contributi affino
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